



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra noviembre con un 2,8% más de pasajeros y un 6,1% más de vuelos que en el mismo mes de 2019**

- La cifra de viajeros superó el mes pasado el millón doscientos mil y el número de operaciones rozó los 9.600
- Las conexiones internacionales aportaron más de 900.000 de los viajeros comerciales
- Los usuarios de vuelos nacionales sobrepasaron en un 21,3% los registros del mismo mes del año 2019
- En los once primeros meses del año, la infraestructura ha contabilizado 17.267.647 pasajeros y 134.367 aterrizajes y despegues

12 de diciembre de 2022

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol volvió a superar el pasado mes el tráfico del mismo periodo del año 2019, con registros de crecimiento tanto en pasajeros como en operaciones. La infraestructura malagueña cerró noviembre con 1.202.902 viajeros, un 2,8% más de los pasajeros del mismo mes de 2019, y 9.557 movimientos, un 6,1% por encima de la cifra de vuelos del noviembre de 2019. Esta positiva evolución obedece al dinamismo que muestran tanto el tráfico nacional como el internacional.

El grueso de los pasajeros contabilizados se desplazó en rutas comerciales, hasta sumar 1.198.361. De ellos, 264.804 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que los 933.557 restantes optaron por vuelos con el extranjero.

En el ámbito internacional, Reino Unido (247.940 pasajeros), Holanda (83.280), Alemania (72.813) Francia (59244) e Italia (51.090) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda el pasado noviembre. Además, destaca el impulso de otros mercados cuyos registros se sitúan en noviembre por encima de los de 2019, como Irlanda (49.831), Suecia (48.547) Dinamarca (47.623), Suiza (34.050) o Noruega (31.988).

Lo mismo ocurre con los pasajeros en vuelos nacionales (264.804), que sobrepasaron en un 21,3% los de noviembre de 2019, consolidando al mercado doméstico como segundo con mayor tráfico de la infraestructura malagueña.

### **Datos acumulados**

La positiva tendencia del tráfico durante el pasado mes ha favorecido el balance del tráfico en lo que va de 2022, un periodo en el que transitaron por el aeropuerto 17.267.647 pasajeros y se atendieron 134.367 aterrizajes y despegues, lo que supone una recuperación del 98,9% de los vuelos contabilizados entre enero y noviembre de 2019.

De los 17.216.573 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales en los once primeros meses, 3.037.742 tenían origen o destino en territorio nacional y 14.178.831, fuera de nuestras fronteras.